



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Tarjeta Informativa Núm. 0069/2022

TARJETA INFORMATIVA

Toluca, Estado de México, 2 de junio de 2022.- Elementos de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca recuperaron esta tarde un automóvil Mini Cooper con reporte de robo, el cual presuntamente era utilizado para cometer diversas fechorías, además de lograr la detención de sus dos ocupantes.

Derivado del Operativo Mustang, la policía municipal de Toluca en coordinación con personal de la Fiscalía Especializada en el Combate de Robo de Vehículos (OCRA) y la Policía Estatal, detectaron a los ocupantes de dicho vehículo en actitud sospechosa al circular sobre la calle Morelos casi esquina Fray Servando Teresa de Mier, en la delegación San Mateo Otzacatipan.

Al darle alcance al vehículo, el cual era conducido de forma zigzagueante, sobre la calle San Angelín esquina Calzada de San Angelín, en la delegación San Lorenzo Tepaltitlán, descendieron de él rápidamente dos sujetos, los cuales intentaron huir del lugar a pie.

Por lo que fueron perseguidos y alcanzados metros adelante a quienes dijeron llamarse Rodrigo "N" de 28 años de edad y Francisco "N" de 22 años, por su presunta responsabilidad en el robo de vehículo, situación que fue verificada al solicitar el estatus del auto compacto en Plataforma México.

Al entrevistar a los detenidos, refirieron que el día de ayer realizaron disparos de un arma de fuego contra una persona, al intentar quitarle su motocicleta, además reconocieron ser los responsables de diversos robos con violencia en la zona de San Pedro Totoltepec, Santa María Totoltepec y Cerrillo Vista Hermosa.

Ante tales hechos, ambas personas fueron trasladadas a la Fiscalía Especializada en Robo de Vehículos (OCRA) con sede en Toluca para determinar su situación jurídica, no sin antes hacerles saber los derechos constitucionales que la ley les otorga.

El gobierno municipal recuerda a la población que los policías están para servir a las familias de la capital mexiquense, por lo que se invita a denunciar cualquier conducta delictiva o actividad sospechosa al número de emergencias 911.